

FDP Frankfurt am Main

BEGRÜNUNGSOFFENSIVE FÜR STADTKLIMA UND BAUMSETZLINGE FÜR NEUGEBORENE

11.08.2020

Mit Sorge verfolgen die Freien Demokraten das zunehmende Baumsterben im Frankfurter Stadtgebiet. „Bäume sind unabdingbar für ein gutes Stadtklima – dessen sollten wir uns bewusst sein und entsprechende Maßnahmen treffen, damit wir unser Stadtgrün nicht nur erhalten, sondern auch erweitern,“ forderte der umweltpolitische Sprecher der Freien Demokraten im Römer, Michael Bross. Vor dem Hintergrund der zunehmenden Erwärmung der Stadt sprechen sich die Freien Demokraten für eine stadtweite „Begrünungsoffensive“ aus. „Vor allem Dächer und Fassaden sollten ergrünen. Hier kann die Stadt mit gutem Beispiel vorangehen und städtische Liegenschaften entsprechend bepflanzen. Auch die Entsiegelung von Flächen sollte deutlich schneller vorangebracht werden, damit aus zubetonierten Plätzen in Frankfurter Stadtteilen grüne Oasen werden“, so Bross.

In einem Antrag von Mitte Juli forderten die Freien Demokraten bereits, das Willkommenspaket von der Stadt Frankfurt für Eltern Neugeborener um einen Gutschein zur Pflanzung eines Baums zu erweitern. Damit können zusätzliche Bäume im Stadtgebiet gepflanzt und entsprechende Patenschaften übernommen werden. „Eltern hätten so die Möglichkeit, den Gutschein beim Grünflächenamt der Stadt Frankfurt gegen einen geeigneten Baumsetzling einzutauschen. Die Eltern sollen entscheiden, ob sie den Setzling – falls vorhanden – im eigenen Garten pflanzen möchten oder ob er vom Grünflächenamt auf einer öffentlichen Fläche im Stadtgebiet gepflanzt werden soll. Bei Pflanzung auf einer öffentlichen Fläche sollen Eltern eine Nachricht erhalten, wo der Baum eingesetzt wurde und besucht werden kann. Mit dieser Maßnahme kann die Verbundenheit der Frankfurterinnen und Frankfurter zu ‚ihrem‘ Wald gestärkt werden“, betont Bross.